

# EKSPOS

## Pelaku UKM Binaan Dinkop UMTK Kota Kediri Gelar Bagi Takjil Gratis Sebelumnya Kirim Doa Buat Alm Edit Suwantara

Prijo Atmodjo - [KEDIRI.EKSPOS.CO.ID](http://KEDIRI.EKSPOS.CO.ID)

Apr 15, 2022 - 20:32



KEDIRI - Klinik Usaha Mikro Bersama Pelaku UKM Kota Kediri menggelar 'Bagi takjil gratis Ramadhan On The Street' yang sebelumnya sudah melaksanakan bagi takjil Jumat 8 April lalu.

Agenda bagi takjil gratis yang dilakukan Klinik Usaha Mikro Bersama ini merupakan prakarsa dari (Alm) Edit Suwantara, SE untuk menggelar bagi takjil gratis. Sebelum dilaksanakan bagi takjil kita juga mengirim doa Al Fatimah buat almarhum.

"Kami seluruh pengurus dan anggota Klinik Usaha Mikro juga mengenang masa-masa beliau sebagai pemimpin dan pembimbing bagi anggota pelaku UKM di Kota Kediri," ucap Irma salah satu pelaku UKM Kota Kediri binaan Dinkop dan UMTK Kota Kediri.



Kali ini, moment puasa ramadhan klinik usaha mikro bersama menggelar kegiatan yang bertajuk 'Bagi Takjil Ramadhan On The Street' yang dilakukan Jumat (15/4/2022)

Sebanyak ratusan takjil sudah disiapkan klinik usaha mikro bersama pelaku UKM Kota Kediri yang berasal dari donatur para anggota yang bergabung di UKM Kota Kediri.

Irma selaku pelaku usaha UKM Kota Kediri mengatakan, moment bulan puasa ramadhan 1443H tahun ini kita manfaatkan untuk membantu meringankan beban masyarakat, khususnya bagi pengguna jalan Kota Kediri yang sedang menunaikan ibadah puasa.

"Kami melakukan bagi takjil kepada penghujan jalan di sepanjang Jalan PK Bangsa Kota Kediri dan beberapa warga melintasi yang belum sempat membeli takjil di jalan. Dengan berbagi takjil ini paling tidak membantu meringankan warga dalam menjalankan ibadah puasa," ucap Irma.

Lanjut Irma bahwa untuk kegiatan bagi takjil yang akan dilakukan pada Jumat mendatang (22/4/2022) yang rencananya akan dipusatkan di depan toko Eyang Marto Jalan Veteran Kecamatan Mojojoto Kota Kediri.

"Semoga dengan kegiatan ini, kita para pelaku UMKM Binaan Dinkop dan UMTK bisa memberikan manfaat dan membawa keberkahan, serta kedepan bisa lebih banyak lagi para pelaku UMKM yang ikut bergabung dalam kegiatan jumat

berbagi ini," ungkap Irma.